

CÉLÉBRATION ■ Fête des lumières

La communauté juive en fête

À l'occasion de Hanoucca, ou « fête des lumières », qui s'est tenue le 8 décembre à Pontault-Combault, le Beth Habad de Seine-et-Marne a mis l'accent sur la solidarité.

C'est dans un esprit chaleureux que la fête de Hanoucca s'est déroulée samedi soir sur le parvis de la médiathèque, à Pontault-Combault. En présence de la maire Monique Delesard, la communauté juive a célébré cet événement « qui commémore la victoire de la démocratie sur le totalitarisme, des valeurs

nobles sur l'obscurantisme de l'intolérance, l'intégrisme et la délinquance ». A cette occasion, la branche pontelloise du Beth Habad-Loubavitch Seine-et-Marne a tenu à faire passer un message « d'ouverture ».

Ouverture, chaleur et estime de l'autre

Présente au niveau local grâce au rabbin Yossi Amar et son épouse, l'association a été créée « à la suite d'une demande de la part des familles de la région qui souhaitaient un centre culturel de proximité », explique Yossi Amar. « Notre mission est d'offrir une accessibilité au judaïsme. En apportant assistance dans le domaine du religieux mais également dans le domaine



Le Beth Habad de Seine-et-Marne a célébré la fête des lumières, une fête populaire du calendrier juif

social, culturel et familial », a-t-il ajouté conscient que « la notion d'ouverture, de chaleur et la profonde estime que nous avons pour chacun font les principaux arguments du succès de notre action ». Outre l'allumage durant cette « fête des lumières », le Beth Habad-Loubavitch organise des « cours pour les jeunes

et les moins jeunes, des clubs de loisir, des activités culturelles et éducatives ». Le tout grâce à « un grand travail de proximité avec des visites à domicile et un suivi régulier ». Prônant un « vivre ensemble de qualité », Yossi Amar s'est réjoui du succès de la fête la plus populaire du calendrier juif.

En bref

TOURNAN-EN-BRIE ■ Marché de Noël

La municipalité organise son marché de Noël samedi 15 et dimanche 16 décembre en centre ville. L'inauguration se déroulera samedi 15 à midi. Renseignements au 01.64.42.56.22.

PONTAULT-COMBAULT ■ Marché de Noël

La ville de Pontault-Combault organise un marché de Noël à l'hôtel de ville, vendredi 14 décembre de 16 heures à 22 heures, samedi 15 décembre et dimanche 16 décembre de 10 heures à 19 heures. Des boissons chaudes et gourmandises de Noël seront offertes par le comité de jumelage avec une promenade pyrotechnique (vendredi 14 décembre à 19 heures) et de nombreuses animations. Renseignement au 01.70.05.45.08.

PONTAULT-COMBAULT ■ Patinoire

Les Pontellois pourront profiter d'une patinoire, du 14 décembre au 13 janvier à la mairie. Au programme : des soirées à thème (initiation, soirée zumba-latino et zumba déguisée) et des sessions de patinage, de 9 h 30 à midi et de 14 h à 15 h 30 - 15 h 45/17 h 15 et 17 h 30 à 19 h. Tarif : 4 €. Renseignement au 01.70.05.47.13.

GREZT-ARMAINVILLIERS ■ Cérémonie

Mercredi 5 décembre, à l'occasion de la journée nationale d'hommage aux morts pour la France pendant la guerre d'Algérie et les combats du Maroc et de la Tunisie, a eu lieu une cérémonie du souvenir. Jean-Paul Garcia, maire de Gretz-Armainvilliers, a présidé cette cérémonie entouré d'élus, d'anciens combattants. Jacques Vandemeulebrouck, représentant l'amicale des anciens combattants a prononcé un émouvant discours. Une gerbe a été déposée au pied du monument aux Morts.



OZOIR-LA-FERRIÈRE ■ Marché de Noël



Le marché de Noël a accueilli de nombreux visiteurs au gymnase Bouloche d'Ozoir-la-Ferrière de vendredi à dimanche. De nombreux stands ornés de décorations de Noël et de produits locaux ont enchanté petits et grands à l'occasion du marché de Noël au gymnase Bouloche d'Ozoir-la-Ferrière, du vendredi au dimanche.

OZOUËR-LE-VOULGIS ■ Football



Au stade d'Ozouër, les petits du Club Sportif d'Ozouër-le-Voulgis (l'équipe U9) ont reçu, fin novembre, un jeu de maillots neufs pour les matches, ainsi que des survêtements aux couleurs du club à savoir « jaune et noir ». Les maillots ont été offerts par le Bar de l'Europe de Guignes et les survêtements (noirs et jaunes) par les Ateliers de Yèbles.

TOURNAN-EN-BRIE ■ Rencontres

Vingt-huit élèves de l'école du Centre de Tournan-en-Brie ont rencontré des personnes âgées de la Résidence Orpée Klarène. Depuis 2009, la résidence accueille les élèves dans le cadre du projet d'établissement afin de participer au mieux-être de la personne. Ces rencontres demandent l'investissement des personnes âgées dans le projet et permettent aux enfants de pratiquer l'écriture, la lecture et de communiquer avec des personnes de générations différentes.

ROISSY-EN-BRIE

SOLIDARITÉ ■ Restos du cœur

« On reçoit de plus en plus de gens »

À l'occasion de la 28^e campagne d'hiver des Restos du cœur, les bénévoles de l'association à Roissy-en-Brie craignent de ne pas avoir assez de repas...

Le combat des bénévoles des Restos du cœur. À Roissy-en-Brie, Roland Mangin et Geneviève Riffault s'organisent, en compagnie d'une vingtaine de personnes, pour recevoir les personnes dans le besoin en stockant les produits dans un petit local. « C'est devenu très compliqué de nourrir tout le monde avec ce qu'on a », concède la retraitée qui travaille pour cette association locale vieille de seize ans. Avec la crise, beaucoup de bénéficiaires se retrouvent dans le local roisséen. « On



Roland Mangin et Geneviève Riffault comptent sur la générosité des Roisséens pour cette nouvelle campagne

reçoit de plus en plus de gens. L'an dernier, le nombre d'inscriptions a doublé avec 165 familles, fin décembre. Cette année, ce nombre pourrait encore augmenter », explique Geneviève Riffault.

Générosité

Alors que la température approche 0 °C à l'extérieur, les bénévoles reçoivent en priorité les personnes en difficulté, que ce soient les handicapés ou les plus âgés. « Avec la crise, on se

rend compte qu'il y a beaucoup de familles monoparentales et de retraités », notent les deux bénévoles tout en remarquant que « de plus en plus de jeunes demandent également des repas ». Travaillant d'arrache-pied, Roland Mangin et Geneviève Riffault font des journées de 11 heures, notamment le lundi, pour commander, transporter, stocker et distribuer les repas. Ils se heurtent parfois aux refus de certaines grandes surfaces de leur fournir des aliments. Et l'association est toujours dans la crainte d'un manque de stocks. Cette année, ils avouent compter énormément sur « les collectes car les gens sont généreux ». D'ailleurs, le samedi 15 décembre, une collecte sera organisée. L'occasion d'aider, comme on peut, ces héros du quotidien.

A. P

Renseignements : 01.60.28.21.96

TOURNAN-EN-BRIE

SENSIBILISATION ■ Meuphine

Coup d'envoi de Norm'Handi'Art

L'association Meuphine lance son action 2012/2013 « Norm'handi'Art ». Disney, le Musée du Louvre et Handicap International sont les partenaires de Meuphine.

Fort du succès des précédentes éditions, l'association Meuphine renouvelle son action de sensibilisation au handicap sous un format différent, mais le but reste identique : sensibiliser le jeune public au handicap. Cette année le thème

choisi est « Osons la différence ». Une douzaine d'écoles primaires et collèges sont concernés, certains établissements accueillent des classes spécialisées (Aveullis, Clis, CMP), l'équipe Meuphine a déjà rencontré chaque classe pour parler aux élèves du handicap et

du projet ; cette année, chaque classe a la possibilité de créer une œuvre sous forme d'une fresque, d'un tableau d'une chanson ou d'une saynète. La journée de clôture aura lieu à Disneyland Paris sous la forme d'une exposition